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EMENTA: Informações referentes a 
instalação de faixas 
antiderrapantes na rampa de 
acesso ao refeitório da EMEB Dirce 
Antonio.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

Recentemente, fomos abordados por pais de alunos da EMEB Dirce 

Antonio, os quais compartilharam preocupações acerca da ausência de faixas 

antiderrapantes na rampa de acesso ao refeitório. Essa situação resultou em um 

incidente em que um aluno sofreu uma queda. Diante desse cenário, os pais 

expressaram sua preocupação e solicitam a implementação de medidas imediatas 

para prevenir a ocorrência de novos incidentes e garantir a segurança dos alunos.

O vereador FRANKLIN requer, nos termos regimentais, após a 

aprovação em plenário, seja encaminhado à Excelentíssima Senhora Prefeita o 

seguinte pedido de informação:

1) Qual é a razão para a demora de três anos na instalação das 

faixas antiderrapantes na escola, considerando que a inauguração ocorreu há tanto 

tempo?

2) Houve alguma solicitação anterior por parte da comunidade 

escolar ou da direção da escola para a instalação das faixas antiderrapantes? Se 

sim, qual foi a resposta da municipalidade?

3) A municipalidade realizou alguma avaliação de riscos 

relacionados à falta de faixas antiderrapantes ao longo desses três anos? Como 

esses riscos estão sendo gerenciados?
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4) Os recursos necessários para a instalação das faixas 

antiderrapantes foram alocados? Se não, qual é o motivo para a falta de alocação de 

recursos?

5) Existe agora um prazo definido para a instalação das faixas 

antiderrapantes? Os pais e a comunidade escolar foram informados sobre os planos 

e os prazos para essa implementação?

6) Qual é o processo de contratação para realizar esse tipo de 

melhoria nas instalações escolares? Houve algum contratempo nesse processo que 

contribuiu para o atraso?

7) Como a municipalidade demonstra seu compromisso com a 

segurança dos alunos e demais membros da comunidade escolar? Existem políticas 

específicas que enfatizam a prontidão na implementação de medidas de segurança?

Justificativa:

Pais de alunos preocupados com a segurança das crianças, procurando este 

vereador para solicitarem providencias.

Valinhos, 27 de novembro de 2023.

Franklin Duarte de Lima
Vereador
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